



RINGKASAN

SYAHRUS SYIAM. AUDIT ATAS PENDAPATAN PADA PT KTI OLEH KAP JOHANNES JUARA DAN REKAN (*AUDIT OF REVENUE AT PT KTI BY KAP JOHANNES JUARA AND REKAN*). Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Kinerja perusahaan dapat dilihat dari laporan keuangan berasal dari laba yang dihasilkan oleh suatu perusahaan. Unsur laba terdiri dari pendapatan yang dikurangi dengan biaya-biaya perusahaan. Pendapatan adalah kenaikan kekayaan perusahaan akibat penjualan produk atau jasa dalam rangka menjalankan kegiatan usaha perusahaan. Oleh karenanya, audit laporan keuangan pada akun pendapatan sangat penting dilakukan oleh auditor independen agar dapat membantu pihak manajemen dalam menarik kepercayaan dari pihak eksternal melalui laporan yang disebut laporan auditor independen yang membahas mengenai apakah telah disajikan secara wajar dan sesuai Prinsip Akuntansi Berterima Umum terhadap laporan keuangan yang dibuat oleh manajemen perusahaan. Maka peran Kantor Akuntan Publik (KAP) diperlukan untuk menyediakan jasa pemeriksaan audit oleh auditor independen. KAP tempat penulis memperoleh pengalaman dan ilmu audit adalah KAP Johannes Juara dan Rekan yang memberikan pengarahan serta mempercayakan penulis dalam sebagai junior auditor dalam melaksanakan pekerjaan lapangan (*field work*) audit selama 3 (tiga) bulan yang dimulai pada tanggal 20 Januari 2020 sampai dengan 20 Maret 2020. KAP Johannes Juara dan Rekan terletak di Plaza Sentral lantai 18, Jl. Jendral Sudirman No. 47 Jakarta 12930 Indonesia. Manfaat dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk memberikan gambaran tahapan audit atas pendapatan, sebagai salah satu persyaratan kelulusan Program Studi Akuntansi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor serta berkontribusi secara akademis kepada Institut dan pembaca.

Proses pelaksanaan audit pada klien oleh KAP Johannes Juara dan Rekan melewati 4 (empat) tahapan yaitu tahap penerimaan perikatan audit, perencanaan audit, pelaksanaan audit, dan terakhir tahapan penyusunan laporan audit. Pada tahap penerimaan perikatan audit antar KAP Johannes Juara dan Rekan dengan PT KTI adalah dengan mengidentifikasi calon klien dan menilai risiko luar biasa kemudian mempertimbangkan independensi dan kompetensi tim audit sehingga KAP Johannes Juara dan Rekan akan memperkirakan materialitas atas laporan keuangan klien. Pada tahap perencanaan audit terdapat dua langkah yaitu pra-perencanaan dan tahap perencanaan audit. Tahap pelaksanaan audit atas akun pendapatan dimulai dengan pengujian pengendalian atau SPI terkait akun atas pendapatan yaitu *local sales*, *export sales*, dan *service sales*. Kemudian auditor akan melaksanakan pengujian substantif yang telah diatur sebelumnya dan dilakukan bersamaan dengan pengujian kertas kerja pemeriksaan terkait akun atas pendapatan. Setelah melaksanakan audit, maka auditor menyusun draft yang akan diperiksa oleh manajer dan *partner*. Jika klien menyetujui draft, maka laporan audit akhir akan diterbitkan dengan membuat dua rangkap yang diberikan kepada PT KTI dan KAP Johannes Juara dan Rekan.

Kata kunci: Audit, Laporan Keuangan, Pendapatan, *Revenue*, Tahapan Audit.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.